

## Das erste Date

Die ersten Sonnenstrahlen fanden den Weg durch die Nachtvorhänge. Es war 6 Uhr und Mike öffnete vorsichtig seine Augen, um sie dann schnell wieder zu schliessen. Die Helligkeit blendete ihn und er zog sich die Bettdecke schnell über den Kopf. Das erste Date mit seiner Chatbekanntschaft Franziska stand heute bevor. Mike war schon ziemlich nervös. Sah sie in natura wohl auch so gut aus, wie auf den Fotos, die sie ihm per Mail gesandt hatte? Und wenn ja, hatte sie wirklich ernstes Interesse an ihm? Gut, hässlich war er nicht, ein Durchschnittstyp eben. Sollte er ihr vielleicht doch absagen? Nur, mit welcher Ausrede? Wieso hatte er sich mit ihr fürs erste Date im Strandbad verabredet? Wie war er nur auf diese Idee gekommen? Seinen Winterspeck hatte er noch nicht ganz wegtrainiert. Das eine oder andere Speckröllchen sass halt ziemlich hartnäckig um seine Hüften.

Um 10 Uhr hatten sie vor dem Eingang der Badeanstalt abgemacht. Also in knapp 4 Stunden stand er seinem Internetflirt erstmals gegenüber. Ein seltsames Gefühl machte sich in seiner Magengegend bemerkbar. Ja, er hatte tausend Schmetterlinge im Bauch und diese brachten seinen Herzschlag zum rasen und sein Blut zum pochen.

Die Zeit verging wie im Flug und schon bald nahte die Stunde der Wahrheit. Nach einem letzten kritischen Blick in den Spiegel nahm er die mit Bratwürsten, Chips, Getränken und natürlich den Badeutensilien gefüllte Tasche zur Hand und machte sich auf den Weg.

Er parkte seinen Wagen und ging die letzten Schritte zu Fuss. Schon von weitem erblickte er die vor dem Eingang wartende Franziska. Ja, das musste sie sein. Kurze Jeanshosen, dazu ein schwarzes Shirt, so wie sie ihr Erkennungszeichen in einem letzten SMS vor einer Stunde noch beschrieben hatte. Wie mochte es wohl in ihr drin aussehen? War sie auch so nervös wie er? Hätte sie auch ihr Morgenessen beinah wieder rausgekotzt? Oder war sie innerlich ganz ruhig und gleichgültig? Schon von weitem lächelte sie ihm zu. War das jetzt ein gutes oder ein schlechtes Zeichen? Lachte sie ihn womöglich nur aus? Dann kam sie auf ihn zu und rief fragend: „Mike?“ Er bejahte, was ihre Schritte schneller werden liessen. Sie öffnete ihre Arme, so, als ob er ihr damit ja nicht entwischen würde. Sie fiel ihm um den Hals und sagte: „Hallo Mike, ich freu mich wahnsinnig, dich endlich zu sehen!“ Sie gab ihm einen zögerlichen Kuss auf den Mund, was Mikes Gesichtsfarbe zum erröten brachte. Sie lachte nur und sagte: „Ich hab die ganze Nacht kein Auge zugetan, bitte übersehe meine Augenringe.“ Mikes Blicke verschwanden in den Tiefen der azurfarbenen, schönsten Augen und er wusste, dass war Liebe auf den ersten Blick!